



○豊見城中学校学校教育目標
 「自律、協働、創造し 未来を築く生徒」

【12/10～12 2年生 関西修学旅行】

12月10日(水)～12日(金)、「①これまでの学習を生かし、関西地方の自然・産業・文化・歴史等を見聞し、広い見識を身につける。②京都市内エリア学習から、その地域・文化・人との交流を通して、豊かな感性を育てる。③集団生活を通して、集団への連帯感を育み健康・安全・集団生活のきまり、公衆道徳などについて望ましい態度を養う。」ことをねらいに2年生が関西3府県(奈良・京都・大阪)で修学旅行に取り組みました。体調不良による途中離団や事件・事故に巻き込まれることなく有意義な2泊3日を無事終えることができました。限られた期間の旅行ではありましたが、生徒達一人一人が成長した表情(姿)を見せてています。保護者の皆様には、物価高騰に伴う高額旅費負担をはじめ出発までの体調管理や空港までの送迎などご理解・ご協力いただきありがとうございました。今後とも学校教育へのご理解とご協力を宜しくお願ひ致します。

【修学旅行を終えて(成長・反省)】

桃原壱歩さん(4組)：「集団の中での自分のあり方だったり、一人一人が自分で考えて行動する自律が大切だと改めて感じた。係としての役割を果たせている場面が少なく、思い出せることがあまりないので、日頃から責任感を持って何事にも取り組みたいと思う。」



【12/10 3年生 沖縄こどもの国

社会見学学習】

12月10日(水)、「①動物園見学学習を通して、地球上の様々な動物への興味・関心を高め、共生への理解を深める。②校外での学習を通して、集団行動の大切さや学級の団結を図る。③級友との良い思い出を作る。」ことをねらいに3年生が、沖縄こどもの国にて社会見学学習に取り組みました。



【12/10～11 1年生 職場体験学習】

12月10日(水)・11日(木)の二日間、「職業や自己の適性について具体的・現実的な知識を深め今後の主体的進路選択能力の向上を図る。」ことをねらいに市内を中心に約100事業所にて1年生が職場体験学習に取り組みました。事業所の皆様には忙しい時期にも関わらず生徒達を快く受け入れ温かく指導していただき心より感謝申し上げます。今後とも引き続き本校生徒への温かいご指導を宜しくお願い致します。ありがとうございました。

當銘光輝さん(3組)：「那覇造園土木での職場体験学習を通して:私はこの二日間で、働くことは大切なことだと思いました。誰が見ているか分からないけど、裏で一生懸命働いている姿がとてもすごいと感じました。」

町田航さん(3組)：「當銘農園での職場体験学習を通して:僕は二日間の職場体験を終えて、働くことは大変だなと思いました。職場が農園に決まったとき、水をあげ肥料をやるだけだと思ったら、全然違って、肥料を一輪車で運びフォークで床にならす大変な作業があることが分かりました。農園の仕事は楽だと思っていたけど、いざ仕事をすると大変で手に豆ができました。牛舎に行って乳搾りをしたり餌やりをしたり貴重な体験ができる嬉しかったです。」

